

Crisis de inseguridad alimentaria desata un intenso debate entre el gobierno y la oposición

Principal



Publicada el: 15/11/24	Visitas: 108
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 73	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/crisis-de-inseguridad-alimentaria-desata-un-intenso-debate-entre-el-gobierno-y-la-oposicion_8414.php



Principal

Crisis de inseguridad alimentaria desata un intenso debate entre el gobierno y la oposición

La crisis de inseguridad alimentaria provoca un intenso intercambio de opiniones entre el gobierno y la oposición.

Carolina Cosse se pronuncia sobre la inseguridad alimentaria en Uruguay

Carolina Cosse, candidata a la vicepresidencia por el Frente Amplio, expresó su preocupación respecto a las cifras de inseguridad alimentaria publicadas recientemente por el Ministerio de Desarrollo Social (Mides).

Alejandro Sciarra, titular del Mides, informó que el índice de inseguridad alimentaria grave se sitúa en un 13,7%, lo que representa una disminución de un punto porcentual en comparación al año anterior.

El Gobierno valoró estos datos como un avance, aunque Cosse cuestionó la situación al afirmar que “vaya si habrá urgencias que atender”.

La candidata señaló la importancia de la alimentación en la infancia, especialmente durante los primeros mil días de vida: “La mala alimentación en esos momentos tiene un impacto significativo en el desarrollo futuro de las personas.

Un país que no atiende esa realidad es un país que no tiene mucho futuro”, destacó.

Cosse enfatizó la necesidad de ofrecer posibilidades laborales a la población para evitar que se vean obligados a depender de ollas populares y tengan la oportunidad de comer en sus hogares.

Por su parte, Alejandro Sciarra respondió a las declaraciones de Cosse a través de su cuenta en la red social X, recordando que ella fue la ex intendente de Montevideo, cargo desde el cual cerró dos comedores y retiró la leche fortificada para madres con bebés en 2016. “Cuando el PNUD advertía sobre la inminente caída en la pobreza de 128.000 personas, la inseguridad alimentaria severa en primera infancia llegó al 5% en el último quinquenio”, añadió.

Además, Sciarra mencionó que tanto el ENDIS 2023 como el FIES 2024 indican mejoras en la seguridad alimentaria en la primera infancia y en la cobertura de cuidados.

El diputado Martín Lema también se refirió a las declaraciones de Cosse, sosteniendo que la candidata “no tiene autoridad política porque nos dejaron un desastre”.

Indicó que el Mides heredó un Instituto Nacional de Alimentación desmantelado y recordó que, a pesar de los malos indicadores, durante el gobierno del Frente Amplio se cerraron comedores y solo había cuatro nutricionistas para el trabajo territorial, en contraste con los 17 actuales.

Lema defendió la gestión del actual Gobierno, afirmando que fue este quien recuperó el INDA, fortaleció e innovó en el sistema de alimentación, así como comenzó a medir la situación alimentaria a través del Instituto Nacional de Estadística (INE), lo que

contribuyó a la reducción de la inseguridad alimentaria. El legislador nacionalista concluyó que “cuando hubo mejoras y avances para el país, al Frente Amplio le dolió”, acusándolos de utilizar algunas ollas populares como un negocio político para obtener rédito electoral.

Fuente: Telenoche

Imágenes



Crisis de inseguridad alimentaria desata un intenso debate entre el gobierno y la oposición

Tags

populares, desarrollo, gobierno, inseguridad, declaraciones, sciarra, alimentaria, infancia, alejandro, carolina, candidata, personas

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *Disminuye la cantidad de familias que enfrentan inseguridad alimentaria moderada y grave, revela un estudio del Ine y el Mides*
- 4.7 *** *Estudio revela cambios en la inseguridad alimentaria durante la primera infancia: disminuye la severa, pero aumenta la moderada*
- 4.2 *** *Crisis en la Auf: desentrañando una investigación que sacude las finanzas del fútbol uruguayo*
- 5.0 *** *La diputada Cristina Lustemberg celebra la aprobación de la ley para la primera infancia, un gran avance para el bienestar de los más pequeños*

- 4.1 *** *Yamandú Orsi sostiene la importancia de colocar en el centro de las políticas a la infancia y la adolescencia*
- 3.6 *** *Creciente preocupación en Uruguay: la obesidad infantil se transforma en un desafío alarmante*
- 3.7 *** *La Corte Electoral y los equipos de campaña de Orsi y Delgado analizan la fecha y los detalles del debate obligatorio que se avecina*
- 3.7 *** *Controversia en torno a las declaraciones de Carolina Cosse sobre el sistema de salud pública: "Desinformación y falsedades en sus palabras"*
- 4.8 *** *Msp y Mides lanzan la nueva Encuesta sobre Nutrición, Desarrollo Infantil y Salud, revelando datos clave para el bienestar de nuestra infancia*
- 3.9 *** *Álvaro Delgado destina 200 millones de dólares a la atención y desarrollo de la primera infancia*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres

fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024